

VERHANDLUNGSSCHRIFT

über die FESTSITZUNG des GEMEINDERATES

am Donnerstag, den 28. Juni 2018 im Rathaus

Beginn: 19.30 Uhr
Ende: 20.30 Uhr

Die Einladung erfolgte am
21.6.2018 in elektronischer Form

ANWESEND WAREN:

Bürgermeister Ing. Erich HOFER

Vizebürgermeisterin Mag. Michaela SCHNEIDER

Gf GR. Andreas GERITZER

Gf GR. Karin HELBIG

Gf GR. Friedrich HELM

Gf GR. Christian HAGER

GR. Petra HÖSCH

GR. Thomas FELLNER

GR. Robert FELLNER

GR. Ing. Wilhelm SOMMERBAUER

GR. DI Rainer FEUCHT

GR. Martin FELLNER

GR. Ing. Andreas HAGER

GR. Günther WEILINGER

GR. Ing. Herbert PETERSCHELKA

GR. Martin KERN

GR. Ing. Herbert ZETNER

GR. Ing. Johann SCHUSTER

ANWESEND WAREN AUSSERDEM:

Bgm. a.D. Ferdinand Fürhacker und Angehörige

Bgm. d. Gemeinde Aistersheim Rudolf Riener mit Gattin

Bgm. a.D. d. Gemeinde Aistersheim Herbert Simmer mit Gattin

MR Dr. Peter Kozlowsky und Dr. Helga Kozlowsky

Dr. Martina Sommer-Wimmer

KR Pfarrer Karl Bock

Fr. Edith Mauritsch von der NÖN

ENTSCHULDIGT ABWESEND WAREN:

GR. Christoph REITER-HAVLICEK, MSc

**MUSIKALISCHE UMRAHMUNG: Klarinetten trio des MV Auersthal
unter der Leitung von Rudolf Kaiser**

VORSITZ: BGM Ing. Erich HOFER

Die Sitzung war nicht öffentlich

VERLAUF DER SITZUNG

Nach dem feierlichen Empfang des Bürgermeisters a.D. Ferdinand Fürhacker und seiner Familie sowie aller Ehrengäste mit einem Musikstück des Klarinettrios beginnt die Festsitzung.

Bgm. Ing. Erich Hofer verleiht seiner Freude über die heutige Festsitzung Ausdruck und begrüßt Herrn Bgm. a.D. Ferdinand Fürhacker mit seiner Familie, die Damen und Herren des Gemeinderates, KR Pfarrer Karl Bock, unsere Ärzte Dr. Peter und Helga Kozlowsky, Fr. Dr. Martina Sommer-Wimmer, die Vertreter unserer Patengemeinde Bgm. Rudolf Riener und Bgm. a.D. Herbert Simmer samt Gattinnen, die Musiker des Klarinettrios sowie die Vertreterin der Presse Fr. Edith Mauritsch.

Wir sind heute hier zusammengekommen um unseren Bürgermeister a.D. Herrn Ferdinand Fürhacker die Ehrenbürgerschaft der Marktgemeinde Auersthal als Anerkennung seiner besonderen Leistungen und Verdienste zu verleihen.

Ferdinand Fürhacker wurde am 28.6.1948 in Bockfließ geboren. Er absolvierte Kindergarten, Volksschule, Gymnasium, Matura, Lehrerbefähigungsprüfung für die Volksschule, Hauptschullehrer in Gaweinstal, Lehreramtsprüfung für Polytechnische Lehrgänge und vieles mehr.

Am 11.8.1972 heiratete er seine Anneliese und sie zogen am 1.11.1972 als 1. Bewohner in die Hallenbadsiedlung. Seine Söhne kamen 1974 und 1977 zur Welt. Ferdinand Fürhacker hat drei Enkelkinder, Lea, Stefan und Christoph.

Ferdinand Fürhacker war 3 Jahre ÖAAB-Obmann, 5 Jahre geschäftsführender Gemeinderat, Geschäftsführer vom Europabad und 20 Jahre Bürgermeister von Auersthal.

Es waren bewegte Jahre und es wurde in Auersthal viel verändert. Um einiges anzuführen: der Kanalbau und der Anschluss an die Gemeinschaftskläranlage Schönkirchen, die Aufforstung von 20 ha Gemeindewald, 2 Biotope, 3 Auffangbecken, die Sanierung des alten Zeughauses in einen wunderschönen Weinladen, die Sanierung der Volks- und Hauptschule, Rathaus-Umbau, der Straßenbau, Strassenbeleuchtung, Grundstückskäufe zur Strassenerweiterung, Ölkrugkauf, die Kellergassensanierung, Kirchenplatz und – stiege, die Wasseraufbereitung, der neue Brunnen und vieles, vieles mehr. (Wir sehen uns dann darüber Bilder an.)

Es war für uns alle nicht immer leicht diese schweren Aufgaben zu bewältigen, aber mit deiner Führung haben wir – glaube ich – ein sehr gutes Resultat für Auersthal erreicht. Herzlichen Dank.

Durch deine vorbildliche Politik – ehrlich und sachlich ohne Ausgrenzung anderer Fraktionen hast du für ein gutes Klima in der Gemeinde gesorgt. Es gab viel Ärger, Mühen, Kummer und Sorgen. Aber du hast es geschafft.

Du bist Ehrenpräsident des Musikvereines Auersthal, Ehrenpräsident des ATSV OMV Auersthal, Obmann des Seniorenbundes, und ich könnte die Liste deiner Aktivitäten noch lange fortsetzen. Aber wir wissen: du bist unermüdlich für Auersthal und seine Bürger da.

Als Bürgermeister der MG Auersthal und im Namen des Gemeinderates von Auersthal möchte ich dir die Ehrenbürgerschaft unserer Gemeinde verleihen und dir nochmals herzlich danken für deine Arbeit.

Wir wünschen dir Gesundheit und hoffen, dass du uns noch lange als wertvolle Stütze in Auersthal erhalten bleibt. DANKE SCHÖN und Alles Gute.

Überreichung der Ehrenbürgerschaftsurkunde

Musikstück der Bläsergruppe

Foto Präsentation

Dankesworte von Bgm.a.D. Fürhacker Ferdinand:

Meine liebe Familie, geschätzte Damen und Herren des Gemeinderates, liebe Gäste und Freunde!

Zunächst möchte ich einmal recht herzlich Dank sagen für die schöne Feier, für die netten Worte, die Foto-Präsentation. Ein herzliches Dankeschön allen, die zu dieser würdigen Feier beigetragen haben.

Ganz besonders bedanken möchte ich mich natürlich für die Verleihung der Ehrenbürgerschaft diese ist doch ein sichtbares Zeichen der Würdigung meiner Arbeit für unsere Gemeinde. Ich bin stolz darauf und werde diese Auszeichnung stets zu würdigen wissen.

Es ist vom Bgm. Ing. Erich Hofer schon viel gesagt worden, was zu dieser Ehrung geführt hat.

Ein herzliches Dankeschön meinen engsten Mitarbeitern im Büro, die mich immer unterstützt haben, die voll hinter mir stehen und immer versuchen, mit meinen Job als Bürgermeister so angenehm wie möglich zu machen (wenn sie mich z.B. täglich mit gutem Kaffee und frischer Mehlspeise verwöhnen).

20 Jahre Bürgermeister gehen nicht spurlos vorüber und man schafft es nur, wenn man jemand hat, bei dem man Halt und Kraft findet, und das ist für mich meine

Familie. Daher gilt mein größter Dank Ihnen, meiner Frau, dass sie auch in schweren Zeiten immer zu mir gehalten hat, und meinen Kindern für ihr Verständnis und ihre Geduld, wenn der Vater oft nicht da war, wenn man ihn gebraucht hätte.

Zurück zum eigentlichen Grund dieser Feier. Ich freue mich aufrichtig über die Verleihung der Ehrenbürgerschaft und werde sie in Ehren halten.

DANKE!

Musikstück der Bläsergruppe

Einladung des Bürgermeisters:

Abschließend danke ich für die musikalische Umrahmung der Festsitzung und darf Sie alle zu einem Buffet einladen, und Ihnen bei einem gemütlichen Beisammensein gute Unterhaltung wünschen.

.....
(Schriftführer)

.....
(Bürgermeister)

.....
(Gemeinderat)

.....
(Gemeinderat)